



## CHAPITRE 158

## CHAPTER 158

Loi concernant l'article 7 de la Loi constituant en corporation "Congregation Beth-El"

An Act respecting section 7 of the Act to incorporate "Congregation Beth-El"

[Sanctionnée le 22 février 1955]

[Assented to, the 22nd of February, 1955]

Préambule.

**A**TTENDU que, lors de l'adoption de la Loi constituant en corporation "Congregation Beth-El", une erreur s'est glissée dans l'article 7;

Attendu qu'il y a lieu de corriger cette erreur;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

1954-55,  
a. 7, am.

**1.** L'article 7 de la Loi constituant en corporation "Congregation Beth-El", adoptée à la présente session, est modifié en biffant, aux troisième, quatrième, cinquième et sixième lignes, les mots "et aura néanmoins tous les pouvoirs conférés par ladite loi aux ministres détenant tel permis".

Entrée en vigueur.

**2.** La présente loi entrera en vigueur le jour de sa sanction.

Preamble.

**W**HEREAS, when the Act to incorporate "Congregation Beth-El" was passed, an error occurred in section 7;

Whereas it is expedient to correct such error;

Therefore, Her Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

1954-55,  
s. 7, am.

**1.** Section 7 of the Act to incorporate "Congregation Beth-El" adopted at this session, is amended by striking out, in the fourth, fifth and sixth lines, the words "and shall nevertheless have all the powers conferred by the said act on ministers so licensed".

**2.** This act shall come into force on the day of its sanction. Coming into force.